



## **Ford Scorpio ab Modelljahr 1995 mit Benzinmotor**

### **Kühlmittelkontrollleuchte leuchtet ständig.**

Wird bei diesen Fahrzeugen bemängelt, dass die Kühlmittelkontrollleuchte ständig aufleuchtet, ist eine mögliche Ursache ein defekter Schwimmer im Ausgleichsbehälter. Zur Fehlerdiagnose wie folgt vorgehen:

- Sicherstellen das der Kühlmittelstand im Ausgleichsbehälter in Ordnung ist.
- Stecker vom Kühlmittelniveauschalter im Ausgleichsbehälter abziehen.
- Zündung einschalten und die beiden Kontakte im Stecker vom Kühlmittelniveauschalter überbrücken.
- Erlischt die Kontrollleuchte, ist der Schwimmer im Ausgleichsbehälter defekt.

Um den Fehler zu beheben, muss der Ausgleichsbehälter erneuert werden. Der Kontrollschalter muss in den neuen Ausgleichsbehälter eingebaut werden.